

Betreff:

Hans-Römer-Platz, Vorstellung der Wettbewerbsergebnisse

Antragstext:

Die Vorstellung der Pläne zur Neugestaltung des Hans-Römer-Platzes soll wie folgt ablaufen:

- Der Amtsleiter des Stadtplanungsamtes) berichtet zur Einleitung über den Verlauf des Wettbewerbsverfahrens.
- Zu den abgegebenen Arbeiten wird ein Vertreter der Fachhochschule Wiesbaden hinsichtlich der allgemeinen Angaben und der Rahmenbedingungen berichten.
- Im Anschluss werden die Arbeiten in einer Präsentation vorgestellt: zweimal die erstplatzierten Arbeiten, zweimal die zweit platzierten Arbeiten (insgesamt 4 Entwürfe).
- Der Aushang der Pläne erfolgt in Papierform.

Wiesbaden, 04.05.2009